



Guía 1 reforzamiento de Historia Geografía y Ciencias Sociales

Alumno(a):	Curso:Sexto básico	Nota:
Profesor(a): Jorge Ramírez	Puntaje	

1. Objetivo:
2. Eje Temático: Geografía
3. Habilidades a medir:
a) Obtener información en fuentes primarias y secundarias.
b) Formular y responder preguntas.
c) extraer información explícita e implícita

Estimado(a) estudiante la presente guía que te corresponderá desarrollar en la semana de permanencia en el hogar, la deberás entregar la semana del 8 de marzo de acuerdo al horario de la asignatura para su corrección y evaluación.

Las posibles dudas que se te puedan presentar las debes registrar para plantearlas a tu profesora o profesor en la semana que te corresponda clase presencial

Leen el siguiente texto y responden las preguntas a continuación:

El rol de la Iglesia Católica durante el periodo colonial

“La vida cotidiana en el periodo colonial estaba profundamente marcada por las fiestas y ritos religiosos y civiles que se sucedían a lo largo del año, los que reforzaban el sistema de creencias, organizaban a la población en torno a grupos sociales y contribuían a reforzar la ideología oficial de la sociedad colonial. La gran cantidad de fiestas religiosas, que en total llegaban a más de 90 al año, conformaban un nutrido calendario que llenaba la vida cotidiana de las personas y dominaba la vida social. En las fiestas religiosas cada uno de los grupos que conformaban la sociedad colonial cumplía un papel en el espectáculo público. Las celebraciones públicas por el acceso al trono de un nuevo monarca, el nacimiento de un heredero real o la recepción de las autoridades coloniales llegadas a Chile formaban un segundo conjunto de fiestas, caracterizadas por el despliegue de un aparatoso ritual cívico-religioso orientado a legitimar tanto a las autoridades como a las elites locales, a la vez que reforzaban los soportes ideológicos de la monarquía. La organización y coste de las fiestas, tanto civiles como religiosas, eran responsabilidad de los Cabildos, los que



destinaban gran parte de su presupuesto anual a ellas. Las festividades públicas se caracterizaban por el gran despliegue de elementos escénicos, tales como el paseo público del estandarte real, la creación de escenografías realizadas para la ocasión, procesiones, ceremonias, torneos, banquetes, obras de teatro, corridas de toro y todo tipo de regocijos populares.

” De acuerdo con el texto leído: responde las siguientes preguntas »

1.- ¿Qué importancia tenían las festividades tanto religiosas como civiles durante la época colonial? ›

2.- ¿Qué grupos de la sociedad participaban en las fiestas?

3.- ¿Lo hacían todos de la misma manera? ›



4.- ¿Cuál era la institución encargada de organizar estas celebraciones? ›

5.- ¿Qué diferencias y semejanzas existen con las celebraciones o fiestas en la actualidad?

6.- ¿Cuál es tu opinión con respecto a lo leído?

7.-En la actualidad que fiestas religiosas se celebra.
